

**Anfrage an die Verwaltung
im Sozialausschuss am 19.09.2024**

Betreff: Sicherheitssituation in städtischen Einrichtungen zur Unterbringung von Asylbewerbern

Sehr geehrte Damen und Herren,

angesichts der steigenden Anzahl von Medienberichten über Straftaten in Einrichtungen zur Unterbringung von Asylbewerbern bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Anzahl und Art der Vorfälle:
Wie viele strafrechtlich relevante Vorfälle (z.B. Vandalismus, physische Gewalt, Bedrohungen) sind in den letzten drei Jahren in städtischen Unterbringungseinrichtungen (inklusive zu diesem Zweck angemieteter Räumlichkeiten) erfasst worden? Bitte differenzieren Sie nach Jahren und Vorfallsarten. Sollten der Stadt auch Straftaten bekannt sein, die von Bewohnern der Einrichtungen außerhalb dieser begangen wurden, nennen Sie bitte auch diese.
2. Entwicklung der Vorfälle:
Gibt es einen erkennbaren Anstieg der genannten Vorfälle in den letzten Jahren?
3. Sicherheitskonzept:
Welche konkreten Maßnahmen hat die Stadt bisher ergriffen, um auf derartige Vorfälle zu reagieren? Sind zusätzliche Maßnahmen geplant, um die Sicherheit in den Einrichtungen zu verbessern, und wenn ja, welche?
4. Zusammenarbeit mit Strafverfolgungsbehörden:
In welcher Weise kooperiert die Stadt mit den örtlichen Strafverfolgungsbehörden, um strafrechtlich relevante Vorfälle in den Unterbringungseinrichtungen zu verfolgen und aufzuklären?

Wir bitten um eine zeitnahe Beantwortung der Anfrage und danken im Voraus für Ihre Mühe.

Mit freundlichen Grüßen,

